



さんの思いを胸にラストスパート

合唱コンクール実行委員長
3年3組
「音楽はみんなのもの」
これが今年度の合唱「ン
クールのテーマです。音
楽といつてもいろんな種
類の音楽がありますが、
どんな音楽も歌つたり、
聴いたり、奏でたり、誰

もが音楽を愛することができます。音楽の素敵
なところは、歌詞の内容に
共感して元気をもらえる
し、励まされるところだ
と思います。

合唱コンクールを成功
させるためには、各クラ
スで一致団結する必要が
あります。

音楽はみんなのもの

さあ、いよいよだ！ 合唱コンクール

桜中だより

長崎市立
桜馬場中学校
校長 大塚 潤

のないよう頑張ってほしいと思います。

合唱コンクール実行委員をはじめ、パートリー

人が学級のために一生懸

命頑張ってくれています。

その努力や気持ちに応え

ことができるようにな

らります。みんなで全力で練習して

いきましょう。

「どんな歌を創りたいか」「本番でどんな歌を届けたいか」このことを一人

一人が意識して練習する
と、それぞれのクラスの
合唱がよりよいくらいに上
がると思います。各ク

ラスで合唱する曲は違つ
ても、それぞれのクラス
の魅力を引き出し、後悔

この言葉を胸に、みんなで努力し、最高の合唱

コンクールにしていきま

しょう。残りの練習、そ

して本番を頑張っていき

ましょう。

打ち込み
粘れ
欲を出せ

2学期の抱負

☆1年4組

私は、中学校に入りました。
て5ヶ月が経ちました。
1学期を振り返ると、1
年生全体として、元気な
ところや大運動会などの
行事に向かつて、しつか

2学期学級委員

1年1組
1年2組
1年3組
1年4組

2年1組
2年2組
2年3組
2年4組

3年1組
3年2組
3年3組
3年4組

『あなたの行動が、他の人に夢を抱かせ、
もっと学ばせようと思わせ、もっと行動したい
と思わせれば、あなたたちはリーダーだ』
ジョン・クインジー・アダムズ
(第6代アメリカ合衆国大統領)

『自分の力を信じて。1日ずつ成長していくこう』
トム・ホーバス監督
(元バスケ男子日本代表監督)

皆さんの活躍に期待しています。

りと頑張るところなど、いいところがたくさんあります。また、1学期は学級委員を中心となつて学年集会を何度も開き、みんなで楽しいレクレー

ションをしたり、自分たちの良さや課題を振り返つたりすることができ、学

年全体がとても仲がいいです。

しかしまだ課題はあります。休み時間と授業時間のメリハリがつい

ていないことや桜中ルームが守れていらないところ

があります。321運動は落ち着いた学校生活の

基本なので学校全体の大

きな課題です。

また私が所属する4組

は、みんなの個性があふ

ります。

初めての合唱コンクー

ルでも、みんなで力を合

ります。

2つ目は学習面です。

私は3年生は受験生になつ

て約5ヶ月が経ちました。

わせひとつになり、学級でも最優秀賞を目指し、学年全体でもみんなで高め合っていきたいです。

れていて、互いに認め合

えるところがいいところ

のひとつです。しかし、

321運動を守りていな

いときがあります。そこ

で、2学期は、学級委員

として、321運動を徹

底し、メリハリがついた

先輩にも負けないよう

なるという目標を立て、

取り組んでいきたいです。

そして、ますますみんなの仲を深め、温かい学

級や学年をつくりたいで

す。もちろん、けんかな

どない方がいいですが、

けんかをして仲直りし、

みんなで支え合い、更に仲を深められるように頑

張ります。

2つ目は学習面です。

私は3年2組

夏休みが終わっていよ

いよ2学期に入りました。

私が2学期に頑張りたい

ことは2つあります。

1つ目は学校行事です。

2学期には大きな行事の

ひとつである合唱コンクー

ルがあります。中学校最

後の合唱コンクールを笑

顔で終わらせられるよう

にクラスで団結して頑張

っていきたいです。

2つ目は学習面です。

私は3年生は受験生になつ

て約5ヶ月が経ちました。

皆さんは活躍に期待しています。



早朝からの駅伝練習、頑張ってます！

夏休みが終わり、今までよりも更に受験生としての意識が高まってきたと思います。自分の自分を見つめ直すことができた夏休みを無駄にせず、これからも継続して頑張っていきたいです。

学年としても、2学期はとても大事な学期になります。進路の決定が迫られる時期なので、真剣に考えて目標に向かって努力していきましょう。行事では、合唱コンクールを通して3年生の力を他学年に示すことができるので、しっかりと取り組んでいきましょう。

私は今学期、学級委員になりました。2年2組は元気で明るく、団結して物事に取り組めるなど、よいところがたくさんあります。しかし、321運動、提出物、授業中の態度など、まだまだ不十分なところもたくさんあります。そこで、この2

学期の大きな行事のひとつである合唱コンクールで、私は指揮をするようになりました。合唱コンクールは私が一番好きな学校行事です。練習が始まるのが今からとても楽しみです。ただし、みんなの前で、ただ単に指揮者をするのではなく、リズムや音の長さ、音程、フレーズ、言葉のニュアンスにも気をつけるなど、音楽的にもみんなを引っ張ついていかたいと思いました。昨年の合唱コンクールの練習では、実行委員や指揮者、伴奏者やバリーダーが協力し、みんなで真剣に練習することができたので、今年も昨年同様に、みんなで協力しながら、合唱コンクールに向けて練習をし、金

☆2年2組

長かった夏休みも終わり、いよいよ新学期が始まりました。2学期には、合唱コンクール、駅伝大会などの行事に加えて、新体制での部活動、そして私達2年生は修学旅行があります。

私は今学期、学級委員としてみんなを引っ張り、2年2組の目標ではある「可能性に挑戦できるクラス」により近づけられるよう、頑張ります。

2学期の大好きな行事のひとつである合唱コンクールで、私は指揮をすることがあります。だからこそ、私達2年生部を更に盛り上げていきたいです。

2年生の皆さん、3年生はこれから本格的な受験勉強がスタートします。だからこそ、私達2年生はこれから、この桜馬場中を一丸となつてもりましていかなればなりません。桜中をよりよい学年にするために、2年生全体で協力しあっていきましょう。

○生活面
○登校時や廊下等での挨拶がよくなってきている
頑張ってね。みんなで応援しよう。

計画的かつ自主的に取り組むことができた生徒が多くなった。その成果がテスト結果にも表れていた。○授業中の問い合わせに対する反応が素晴らしい。

夏休みが終わり、今までよりも更に受験生としての意識が高まってきたと思います。自分の自分を見つめ直すことができた夏休みを無駄にせず、これからも継続して頑張っていきたいです。

学年としても、2学期はとても大事な学期になります。進路の決定が迫られる時期なので、真剣に考えて目標に向かって努力していきましょう。行事では、合唱コンクール、駅伝大会などの行事に加えて、新体制での部活動、そして私達2年生は修学旅行があります。

私は今学期、学級委員としてみんなを引っ張り、2年2組の目標ではある「可能性に挑戦できるクラス」により近づけられるよう、頑張ります。

2学期の大好きな行事のひとつである合唱コンクールで、私は指揮をすることがあります。だからこそ、私達2年生部を更に盛り上げていきたいです。

2年生の皆さん、3年生はこれから本格的な受験勉強がスタートします。だからこそ、私達2年生はこれから、この桜馬場中を一丸となつてもりましていかなればなりません。桜中をよりよい学年にするために、2年生全体で協力しあっていきましょう。

○生活面
○登校時や廊下等での挨拶がよくなってきている
頑張ってね。みんなで応援しよう。

計画的かつ自主的に取り組むことができた生徒が多くなった。その成果がテスト結果にも表れていた。○授業中の問い合わせに対する反応が素晴らしい。



2年生

1学期を終えた段階で、各学年の先生方が「成績」と「課題」を話し合いました。今回は1年生と2年

■生活面
○登校時や廊下等での挨拶がよくなってきている
頑張ってね。みんなで応援しよう。

いよいよ長崎くんち



学期始めの3年生の学年集会の様子

輝かしい伝統文化である「長崎くんち」は、今年390年目を迎えます。いよいよくんちまであと1月。町中では練習の音や声が鳴り響いて、心が躍ります。今回のくんちには本校から次の生徒が登場します。弓矢八幡祝い船（2年3組）・（2年4組）が成

年剣舞として登場。
○東浦町自治会・縦列人数揃い・清祓い・御神幸縦列奉仕にさん（1年1組）が登場。
日々の稽古に熱心に取り組んでいます。